

CARTAGENA

ALCALDÍA CARTAGENA DE INDIAS

Vicepresidencia reconoce avances en la Alcaldía de Cartagena

El Gobierno Nacional hizo un balance positivo de la administración de Pedrito Pereira tras estar un año en el cargo



Vicepresidencia de la República



CARACOL CARTAGENA | Cartagena de Indias | 22/09/2019 - 13:03 COT

Un balance positivo del primer año de gestión del **alcalde designado de Cartagena, Pedrito Pereira**, presentó la **Vicepresidencia de la República**.

El **Consejero Presidencial de proyectos especiales, Ricardo Ariza**, participó en el **acto de rendición de cuentas** de la alcaldía, en representación de la **Vicepresidente Marta Lucía Ramírez**, quien hace acompañamiento, por **encargo presidencial**, luego de la crisis política que afrontó la ciudad.

"**Construimos el Pacto por Cartagena**, con el apoyo del alcalde, de la ciudadanía, representantes de diferentes entidades y gremios. Nos sentamos en dos ocasiones, a pensar los **temas importantes de la ciudad** y hacia dónde se debía enfocar la **administración**, de manera que hoy tenemos una **hoja de ruta** para avanzar en lo importante", señaló **Ariza**.

Este Pacto, que se firmó el 4 de diciembre de 2018, está enfocado en varios ejes, que ya han dado frutos: **seguridad ciudadana, protección costera, restauración ambiental, fortalecimiento institucional, cooperativismo**, ordenamiento de playas, entre otros.

En el tema institucional, se presentó, hace dos semanas al Concejo, un **proyecto de acuerdo que busca la reestructuración administrativa** en beneficio de la ciudad y de los trabajadores. "El objetivo es **formalizar el trabajo** de quienes están **contratados por prestación de servicios**, aspiramos que ellos sean los primeros beneficiarios de este reajuste", dijo el consejero presidencial.

Una de las iniciativas más grandes que ha liderado la Vicepresidente de la República, es el de lograr el **cierre financiero del Canal del Dique**, que después de 10 años de dilaciones, será realidad. "La ciudad asumirá el 1% de los costos, el porcentaje restante provendrá de las **gobernaciones de Atlántico, Bolívar, Sucre, Ecopetrol**" y del Gobierno Nacional".

En materia de seguridad, en este año, se ha incrementado progresivamente el pie de fuerza. **La meta es que, a finales de 2019, se cuente con 200 nuevos policías**. Así mismo, se ha creado una **red de taxistas, vigilantes de edificios y capitanes de embarcaciones** para enfrentar la explotación infantil, una de las principales problemáticas de la ciudad.

Este Pacto, que se firmó el 4 de diciembre de 2018, está enfocado en varios ejes, que ya han dado frutos: **seguridad ciudadana, protección costera, restauración ambiental, fortalecimiento institucional, cooperativismo**, ordenamiento de playas, entre otros.

En el tema institucional, se presentó, hace dos semanas al Concejo, un **proyecto de acuerdo que busca la reestructuración administrativa** en beneficio de la ciudad y de los trabajadores. "El objetivo es **formalizar el trabajo** de quienes están **contratados por prestación de servicios**, aspiramos que ellos sean los primeros beneficiarios de este reajuste", dijo el consejero presidencial.

Una de las iniciativas más grandes que ha liderado la Vicepresidente de la República, es el de lograr el **cierre financiero del Canal del Dique**, que después de 10 años de dilaciones, será realidad. "La ciudad asumirá el 1% de los costos, el porcentaje restante provendrá de las **gobernaciones de Atlántico, Bolívar, Sucre, Ecopetrol**" y del Gobierno Nacional".

En materia de seguridad, en este año, se ha incrementado progresivamente el pie de fuerza. **La meta es que, a finales de 2019, se cuente con 200 nuevos policías**. Así mismo, se ha creado una **red de taxistas, vigilantes de edificios y capitanes de embarcaciones** para enfrentar la explotación infantil, una de las principales problemáticas de la ciudad.

[Luchamos por asegurar a los grupos armados en Norte de Santander](#) |
 [Los miembros de la Fuerza que atacó a empresarios en Cúcuta por embriaguez](#) |
 [El primer equipo de fútbol que participó en los Olímpicos de Tokio 2020](#)

recomendado por @outbrain | ▶

ELECCIONES

Petro prepara debate contra William García por caso Corvivienda

El Senador habría enviado un derecho de petición a la entidad para obtener respuestas sobre la polémica compra de un lote



Caracol Radio Cartagena



CARACOL CARTAGENA | Cartagena de Indias | 22/09/2019 - 20:29 COT

La compra de un lote en el **barrio El Pozón** por parte de **William García Tirado**, para la **construcción de un proyecto de interés social de Corvivienda** sigue dando de qué hablar en **Cartagena**.

La situación que enfrenta el actual candidato a la **Alcaldía de la capital de Bolívar** por el **movimiento Colombia Justa y Libre**, sería tema de discusión en el **Congreso de la República**.

Lea también: William García asegura que es un montaje caso del lote de El Pozón

El **Senador y exaspirante presidencial, Gustavo Petro**, estaría preparando un debate para conocer en detalle cómo se dio el proceso de **compra del lote** tras los graves señalamientos hechos por **Adeline Covo, candidata de la Colombia Humana a la Alcaldía de Cartagena**, quien señaló que García Tirado cuando fungía como gerente de Corvivienda, **pagó por el terreno 164 veces por encima de su costo real**.

Petro habría enviado un **derecho de petición** dirigido a la **actual gerente de Corvivienda, Erica Barrios**, consistente en 10 preguntas con las que se pretende establecer cuáles fueron los términos de la adquisición del terreno.

De acuerdo a la **denuncia el 2017**, habrían comprado **100 mil metros cuadrados del terreno Ciudadela La Paz por la suma de 8.663 millones de pesos**, mientras que otros **dos particulares en el año 2016**, adquirieron **95 mil metros cuadrados del mismo lote en 50 millones de pesos**.

Lea también: Procuraduría cita a William García Tirado por caso Corvivienda

Según el documento, al **año siguiente (2018)** cuando ya **Corvivienda** compró, el dueño del lote decidió hacer una **tercera venta a un particular por 330 millones de pesos**, correspondiente a un área de **211 mil metros cuadrados** del lote.

Cabe recordar, que García Tirado fue citado por la **Procuraduría General de la Nación** para que en audiencia verbal explique por qué en un **Proceso de Selección de Contratista**, se publicó un tipo de proceso y se dio la adjudicación por otro que no reunía la debida idoneidad.

Comentarios 0

- Cartagena de Indias
- Bolívar
- Colombia
- Elecciones
- +